

## 資源回収 ご協力ありがとうございました 8月21日(日)



P T A事業、資源回収では保護者そして地区の皆様には大変お世話になりました。各家庭で、この日のためにたくさん資源物を保管してくださいましたこと、回収対象のびん類、紙類、アルミ缶などを丁寧に分別してくださいましたことに感謝申し上げます。また、回収に際しましては、地区委員や世話人の皆様、保護者の皆様には、早朝より長時間にわたって作業に取り組んでくださいましたこと、誠にありがとうございました。

左の写真は山根地区集積場(旧山根小学校校庭)の様子です。各方部からトラックで運び込まれた資源物、紙類(段ボール紙と新聞紙と雑誌の3種類)とビン類(酒、ビール)と缶類(アルミ缶のみ)に分別しながら降ろしているところです。

右の写真2枚は常葉地区集積場(常葉小学校校庭)の様子です。業者さん(増子商店)が前もって設置していた巨大コンテナの中に新聞紙や雑誌を運び込んでいるところです。段ボール紙は積み上げて山になった端から直接、収集車へ投入しています。

収益金と田村市資源回収推進報奨金を合わせてP T A特別会計に繰り入れる予定です。楽器やスポーツ用品等を購入させていただき、児童の教育活動に有効に活用させていただきます。

### 第2回奉仕作業 9月3日(土) 5:30~です



## 転入された先生の紹介

8月9日(火)付で、3年担任として鈴木先生が着任されました。前任の佐藤先生同様、よろしくお願ひします。以下は、自己紹介です。

鈴木 講師 (すずき) 3年担任

- 前任校：三春町立岩江小学校
- 出身地及び現住所：田村市
- モットー：一日一善

- 趣味：絵画
- 常葉小学校児童の印象：明るく素直な子ども達だなと思いました。
- ごあいさつ：常葉は12年前に常葉中学校でお世話になりました。早く慣れて、子ども達のためにがんばりますので、皆様よろしくお願ひします。

# 町内小学5年生集い学ぶサマースクール 7/28~29



本校を会場にサマースクール「先輩と学ぼう」が夏季休業7月末、2日間行われました。町内の5年生同士が机を並べて算数の学習に取り組みました。今年の変更点は自分で学習コースを選択したことで講師として市外の高校生も入ったことが挙げられます。若い先生方と接して、子ども達は「分かりやすく教えてもらって楽しかった。」と感想を書いていました。また、講師の方の夢やがんばっていることを聞く時間もあり、子ども達は近い将来へ向けて意欲が高まりました。

## 入賞おめでとう!



### □ 下水道ポスターコンクール

田村市長賞 3年 樽井 さん

入選 1年 伊東 さん

### □ 空缶（くうかん）鳥表彰

2年 須藤 さん

3年 山田 さん

100個

佐々木 さん

平澤 さん

## むし歯の治療済みの児童

<8月9日現在>

1年	渡邊さん 吉田さん	松本さん 石井さん	須藤さん 渡邊さん	山田さん	佐久間さん
2年	吉田さん	佐藤さん	大澤さん	酒井さん	松崎さん
3年	石井さん	佐久間さん	渡邊さん	酒井さん	樽井さん
4年	村上さん 渡邊さん	万崎さん 浦山さん	白岩さん	佐藤さん	
5年	渡邊さん 酒井さん	吉田さん 松本さん	渡邊さん 鈴木さん	坪井さん 吉田さん	渡邊さん 今泉さん
6年	大澤さん	吉田さん	浦山さん		合計 37名

統計資料によれば、田村市の児童のむし歯保有率は、6歳児で78.8%、12歳児で68.6%と、あまりよい値ではない傾向です。むし歯予防のため、よい歯磨き習慣や食習慣を身につけさせましょう。また、早めの治療をお願いします。



## 消費者啓発劇鑑賞教室9月6日(火)

9月6日(火) 県消費生活課主管、劇団らくりん座による消費者啓発劇の鑑賞会が開催されます。(全学年) 以下の日程で体育館が会場となります。

保護者・ご家族、幼児の皆さんも観劇することができますので、希望される場合は学校までご連絡ください。(当日でも結構です。)

●「夕文キとキツネがだまされた」(低学年向け) 10:40 ~ 10:55

●「宇宙大王のせつない冒険」(中学年以上向け) 11:10 ~ 11:45



★ 時間が前後する場合がありますので、早めにおいでください。